



Situación 1/20.000



El proyecto de camping de La Patacona con su privilegiada ubicación dentro de un magnífico paraje rodeado de huertos y junto a uno de los pocos reductos de espacio dunar en la costa valenciana, pretende ser una invitación a sumergirse en el entorno que lo rodea. Vegetación, sol, mar... naturaleza en toda su amplitud, muy cerca del Mediterráneo acogedor. Las cabañas de madera que conforman sus alojamientos principales ofrecen al visitante, sea o no asiduo a estos establecimientos, una oportunidad especial de encontrar el reconfortante descanso que es posible conseguir en este tipo de espacios; sin necesidad de las complicaciones que para muchos puede suponer llevar la casa a cuestras. Una vez el huésped es acogido en sus lindes esperamos ofrecerle recogimiento e intimidad; algo que no es fácil en un camping es, desde su concepción, uno de los objetivos que se han perseguido. La vegetación y ubicación de las cabañas alejan al residente de la sensación de algarabía que suele reinar en muchos de los campings cercanos a la costa. Se ha buscado unas impresiones más parecidas a las de los establecimientos de montaña. La búsqueda de descanso y reposo, en conjunción con una naturaleza cercana y accesible son el principal aliciente y atractivo. Los materiales naturales que lo constituyen piedra, madera, ladrillo... contrastan con los de los espacios urbanos y refuerzan la sensación de espacio natural integrado en la propia naturaleza.

El aparente desorden del lugar es otro de los emblemas. Los distintos elementos: cabañas, parcelas, equipamientos comunes... se diseminan en lo que parece indisimulado azar, pero que no lo es en realidad. Las distancias y trayectos entre las distintas áreas permiten acceder por variados recorridos, pero alejados de esquemas geométricos tradicionales, a cada zona. La vegetación integrada ayuda a conseguir este efecto. Además, los quiebros de los caminos y sendas del interior apoyan ese objetivo. Su trazado entrecortado y desdibujado, ayudan a mantener el aspecto de espacio alambicado. Se refuerza un cuidado aspecto arbitrario en el diseño del paisaje en oposición al diseño urbano. En La Patacona se quiere esconder para encontrar, en una sucesión de elementos residenciales y de equipamiento de servicios disperso entre la naturaleza que lo circunda.

Los equipamientos ajenos al lujo se han diseñado para cubrir necesidades y facilitar el ocio. El interior de las cabañas modulares se presentan acogedores, recogidos, sin alardes innecesarios y superfluos. Las parcelas para tiendas y caravanas disponen del espacio necesario para los amantes del camping tradicional. La idea es animar a disfrutar del exterior del entorno más allá del alojamiento propiamente dicho.

Por otro lado el camping tan cercano a la costa y a la huerta, próximo también al núcleo urbano permite, si se desea, acceder con facilidad a la playa y a otros enclaves fuera del mismo, pero pretende ser en sí mismo un lugar de estancia; un hábitat para sus ocupantes.

En La Patacona se hospeda tanto para vivir cerca de la naturaleza -pero no tan lejos de la ciudad- como para convivir en compañía de aquellos a los que más se quiere.



Emplazamiento 1/1.500

